



En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidos y comprometidos a administrar elecciones locales íntegras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadanía, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Gestión Electoral.



07-07-21

VISITA EL BLOG DEL IECM CIUDADAN@S UNI2

[¿Vives en un pueblo originario de la CDMX?](#)

SIGUENOS EN TWITTER: [@IECM](#); [@CIUDADANOS_UNI2](#)

SIGUENOS EN FACEBOOK: [Instituto Electoral DF](#); [CIUDADAN@S UNI2](#)

VISITA EL BLOG DE LA COMUNIDAD CHILANGA EN EL EXTRANJERO

[México es el principal socio comercial de EEUU en los primeros cinco meses de 2021](#)

SIGUENOS EN TWITTER: [@VotoChilango](#)

SIGUENOS EN FACEBOOK: [VotoChilango](#)

TARJETA INFORMATIVA VESPERTINA

TEMAS ELECTORALES LOCALES

Pese a que perdió su registro, el partido Redes Sociales Progresistas (RSP) los excandidatos y dirigentes de ese instituto político han decidido continuar unidos y consultar a sus bases sobre su postura en los próximos procesos político electorales. Durante la sesión que duró más de tres horas en el norte de la Ciudad, sus participantes acordaron seguir adelante como un equipo unido, así como realizar una gira de agradecimiento en cada distrito electoral durante el próximo mes de agosto. (El Universal.com) [Se anexa nota](#)

INE

Este miércoles concluye el plazo para tramitar la credencial de elector y poder participar en la Consulta Popular, del 1 de agosto, sobre el juicio a los ex presidentes de la República. Quienes lo necesiten podrán acudir a cualquiera de los 76 módulos que existen en la entidad, sin necesidad de hacer cita. El horario de cierre en algunos casos es hasta las 15:00 horas y en otros hay turno vespertino por lo cual cierran a las 20:00 horas, con la obligación de atender hasta la última persona que esté formada. (Milénio Online) [Se anexa nota](#)

En entrevista, el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, habló sobre la impugnación de las elecciones en diferentes estados como San Luis Potosí, en donde alegan que se superaron los gastos de campaña además de la intervención del crimen organizado. Mencionó que se superaron los gastos de campaña permitidos, por lo que el TEPJF deberá determinar una vez que el Consejo General del INE apruebe su dictamen de gastos de las candidaturas y esto debe de ocurrir a más tardar el 22 de julio. (Imagen Informativa) [Se anexa nota](#)

En su colaboración, Germán Martínez comentó sobre los datos del INE referentes a cobertura en el periodo electoral. Dijo que, si la información proviene de Lorenzo Córdova, consejero presidente del INE, y el Instituto, ésta debe ser tomada con seriedad. Señaló "que es de sentido común que en las campañas se hable positiva y negativamente de la gente". (Radio Fórmula) [Se anexa nota](#)

TEMAS ELECTORALES

Pedro César Carrizales, "El Mijis", señaló que no fingió ser indígena originario ya que su padre nació en la Huasteca y su familia continúa en esa zona de San Luis Potosí; sin embargo, fue Morena quien se encargó del trámite y falsificó documentos. "Yo realizaría el trámite pero el Secretario General de Morena de SLP se ofreció a hacerlo para chin..., falsificó documentos y los presentó en mi nombre. Le tocará rendir cuentas con la fiscalía. Todo cae con el tiempo", detalló el diputado local de San Luis Potosí en su cuenta de Twitter. (24-horas.mx) [Se anexa nota](#)

LEGISLATIVO

El presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, Ricardo Monreal Ávila, aclaró que la Comisión Permanente del Congreso de la Unión no podrá convocar hoy a periodo extraordinario para el próximo lunes, debido a que para tal fin se requiere que la Permanente sesione de manera presencial y no a distancia. (El Universal.com) [Se anexa nota](#)



En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidos y comprometidos a administrar elecciones locales íntegras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadanía, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Gestión Electoral.



La bancada del PRI en la Comisión Permanente del Congreso de la Unión presentó un punto de acuerdo para exhortar al secretario de Hacienda y a la titular del SAT para que remitan los criterios legales y de política fiscal, así como un listado detallado de los montos y de la totalidad de las personas físicas y morales que han sido beneficiados con la condonación de impuestos en el ejercicio presupuestal de 2020 y lo correspondiente al 2021. (El Universal.com) [Se anexa nota](#)

CONGRESO LOCAL

Por unanimidad, la Comisión Permanente del Congreso local avaló exigir a las 16 Alcaldías permitan la reinstalación de los juegos mecánicos de las ferias, dado que ya reabrieron otros negocios de mayor riesgo sanitario, como cines, teatros y otras áreas de entretenimiento. La vicecoordinadora del PT, Jannete Guerrero Maya, quien presentó el punto de acuerdo, destacó que esta situación tiene en grave situación económica más de tres mil familias que laboran en estos negocios, que llevan cerrados desde antes de la pandemia. (El Universal.com) [Se anexa nota](#)

Debido a que a casi cuatro años de los sismos del 19 y 20 de septiembre del 2017, muchas familias siguen sin poder regresar a sus hogares, la Comisión Permanente del Congreso local aprobó por mayoría de votos exigir al Comisionado de la Reconstrucción, César Cravioto Romero, remita un informe financiero, avances y beneficiarios con esa tarea. El punto de acuerdo fue presentado por la diputada local de Morena, Guadalupe Chavira de la Rosa, lo cual no fue bien visto por algunos de sus compañeros, como la secretaria de la Mesa Directiva, Donají Olivera Reyes, quien se abstuvo de emitir su voto, como otros morenistas que integran dicha Comisión. (El Universal.com) [Se anexa nota](#)

CIUDAD

La seguridad estructural y operativa del Cablebús está garantizada, afirmaron el Gobierno de la Ciudad de México y la empresa constructora Doppelmayr. A unos días de que la Línea 1 inicie la operación de Indios Verdes a Cuauhtemoc, las autoridades informaron que el Cablebús cuenta con controles de calidad rigurosos con estándares europeos y sistemas electromecánicos de última generación que lo hacen un transporte público seguro. Los cables donde cuelgan las 377 cabinas de la Línea 1 están diseñados para soportar pesos y cargas cuatro veces superiores a su máxima capacidad. (Excélsior Online) [Se anexa nota](#)

Tras la muerte de Fernanda Olivares 'Polly', la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México solicitará la mayor penalidad, indicó la Fiscal, Ernestina Godoy Ramos. Lamentó la muerte de la joven de 26 años que murió después de tres semanas de permanecer en el hospital tras ser atropellada ella y Fernanda Cuadra presuntamente por un hombre llamado Diego Armando, en Iztacalco, y quien actualmente está preso. (Reforma.com) [Se anexa nota](#)

NACIONAL

El presidente Andrés Manuel López Obrador lamentó el asesinato del presidente de Haití, Jovenel Moise, y la agresión con arma de fuego de su esposa Martine Moise, en su domicilio de Puerto Príncipe. Al afirmar que "la mentira es reaccionaria y la verdad revolucionaria", el presidente afirmó que aunque no le guste a sus adversarios, se seguirá presentando cada miércoles el informe "Quién es quién en las mentiras de la semana" en sus mañaneras. López Obrador presumió que, según la última encuesta hecha por la consultora estadounidense Mornign Consult, se ubica como el presidente con el nivel de aprobación más alta en el mundo, por arriba de Joe Biden, presidente de Estados Unidos, o de Justin Trudeau, primer ministro de Canadá. Aseguró que la consulta ciudadana para enjuiciar a los últimos cinco expresidentes de México no sólo es un asunto jurídico, sino es condenar a malos gobiernos y asegurar la no repetición. Retó a sus adversarios a agruparse, como lo hicieron pasadas elecciones, con miras a la revocación de mandato a la que se someterá el 21 de marzo de 2022. Destacó la recuperación económica y mencionó que en los primeros días de lo que va de julio, los datos sobre creación de empleo "son extraordinarios". (El Universal.com) [Se anexan notas](#)



En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidos y comprometidos a administrar elecciones locales íntegras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadanía, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Gestión Electoral.



El Ejecutivo federal oficializó la ampliación del programa de apoyo económico a adultos mayores, para que toda persona mayor de 65 años pueda acceder a la pensión universal de mil 550 pesos mensuales. Aunque desde marzo pasado fue anunciado por el presidente Andrés Manuel López Obrador, la Secretaría de Bienestar lo formalizó a través de un Acuerdo publicado hoy en el *Diario Oficial de la Federación*. (Reforma.com) [Se anexa nota](#)

Tras su primer encuentro con el presidente Andrés Manuel López Obrador, el Gobernador electo Samuel García se declaró "contento" por los compromisos de apoyo al Estado. Dijo que además de continuar la construcción de la Presa Libertad y emprender obras carreteras como la Interserrana y La Gloria- Colombia, el presidente ofreció seguir el proyecto de un tren suburbano de Apodaca a García que comenzó a gestionar la actual Administración estatal. (Reforma.com) [Se anexa nota](#)

La Secretaría de Marina asumió la administración del recinto portuario de Acapulco, que estuvo 27 años concesionado a la iniciativa privada. Este miércoles se publicó en el *Diario Oficial de la Federación* la declaratoria por la que se restituye a favor del gobierno federal las obras, terminales, marinas e instalaciones que integran el Recinto Portuario de Acapulco, Guerrero, que se concesionó a la Administración Portuaria Integral Acapulco, S.A de C.V., el 30 de junio de 1994. (El Universal.com) [Se anexa nota](#)

Las cuentas bancarias del gobernador de Tamaulipas, Francisco Javier García Cabeza de Vaca, permanecerán congeladas por tiempo indefinido porque un juez federal rechazó levantar el bloqueo ordenado por la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF). Héctor Gastón Solórzano Valenzuela, juez Séptimo de Distrito en Tamaulipas, determinó negar la suspensión definitiva porque la UIF acreditó que el bloqueo deriva de una petición del Departamento de Justicia de Estados Unidos. (Milenio Online) [Se anexa nota](#)

Además de mantenerse como uno de los gobernadores mejor calificados del país desde que comenzó su gestión, el ingeniero Jaime Bonilla Valdez también destaca por ser el que mayor incremento en imagen registró en el pasado mes de junio, así como el mandatario más destacado de Morena, según lo revela la última encuesta de la empresa Consulta Mitofsky. Con base en los resultados del más reciente estudio realizado para determinar el ranking de gobernantes estatales, Bonilla Valdez se ubica en la sexta posición a nivel nacional con un 60.2 por ciento de aceptación entre su población al cerrar el primer semestre del año, y el mes anterior su aprobación se elevó 5 puntos porcentuales, el más alto de México. (Milenio Online) [Se anexa nota](#)

INTERNACIONAL

El presidente de Haití, Jovenel Moise, fue asesinado a tiros por atacantes no identificados en su residencia privada durante la noche en un "acto inhumano y barbárico", informó el gobierno, lo que hace temer una escalada de la violencia en la empobrecida nación caribeña. El asesinato coincidió con una ola de violencia de pandillas en Puerto Príncipe, en la que grupos armados se han enfrentado con la Policía y entre ellos por el control de las calles en los últimos meses, convirtiendo muchos distritos de la capital en zonas prohibidas. (Reforma.com) [Se anexa nota](#)

El número de muertos por la pandemia de Covid-19 acaba de superar la barrera de los cuatro millones, anunció hoy el director general de la OMS, Tedros Adhanom Ghebreyesus, quien reiteró su preocupación por el aumento de contagios en numerosas regiones del planeta. Esta cifra, matizó en rueda de prensa, "seguramente es una estimación menor al número real" de muertos en una pandemia que "se encuentra en un momento peligroso", en palabras el experto etíope. (El Universal.com) [Se anexa nota](#)

El ex presidente de EU, Donald Trump, anunció una demanda contra Facebook, Twitter y Google, tres de las mayores empresas tecnológicas del país, acusándoles de haberlo censurado injustamente. Trump dijo que actuará como el demandante principal en la demanda colectiva, presentada en la Corte de Distrito sur de Florida. (Reforma.com) [Se anexa nota](#)

--ooOOOoo--